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 ６年生 卒業おめでとう！ 

３月17日（水）の児童集会は、６年生と在校生のお別れ

集会をしました。今年度も新型コロナウィルス感染症対策

のため、卒業式には在校生代表として５年生児童のみが参加しました。

そのため、この集会が、式に出席しない１～４年生の呼びかけを直接

６年生に届ける場、全校で一緒に歌を歌える最後の場となりました。

卒業のお祝いの気持ちと感謝の気持ちを込めて、６年生に呼びかけをしました。また、６年生の美しい歌声を

聴きながらも、自分たちの声をしっかりと響かせて、みんなで「君に会えて」を合唱することができました。

「６年生と一緒に歌った歌が、すごくきれいに響き合っていました」と、在校生が感想を述べてくれましたが、

櫛形小学校の全校児童が歌うハーモニ

ーは、私たちの大切な絆であることを

改めて強く感じることができたすばら

しい全校合唱でした。最後には、６年生

が縫ってくれたぞうきんのプレゼント

がありました。 

 

そして3月18日（木）。春の訪れを感じる佳き日、19名の６年生が櫛形小学校を巣立ちました。卒業生、

保護者の方、5年生児童、学校職員が参加して式を執り行いました。卒業生は、一人一人堂々とした姿で卒業

証書を受け取り、壇上から未来に向けての目標をしっかりと語ってくれました。そして思い出と決意の呼びか

け、これまで櫛形小学校の合唱を引っ張っていってくれた卒業

生による合唱、「絆」と「旅立ちの日に」で、きれいな歌声を会

場に響かせてくれました。 

中学校では、19名全員この櫛形小で学んだ多くのこと、共

に過ごした仲間との固い絆を胸に、しっかりと頑張ってくれる

ことを信じています。本年度も感染症対策にご理解・ご協力い

ただき、卒業証書授与式を行うことができましたこと、改めて

お礼申し上げます。ありがとうございました。 

 

～ご理解・ご協力をありがとうございました～ 

今日は修了式。振り返ればあっという間の 1 年でした。マスクや手洗い、換気等、新型コロナウイルス感

染症対策をし続けた１年でしたが、子どもたちは、いつもキラッと輝く姿を見せてくれました。日々の生活の

中や一つ一つの行事をこなすごとに、子どもたちの成長を実感することができました。

4 月からは、学年をひとつずつ進級します。子どもたちの更なる成長に期待します。保

護者のみなさまはじめ、地域の方々からの温かい励ましとご協力に心から感謝を申し上

げます。本当にありがとうございました。 

なお、令和２年度の学校経営について、学校関係者評価委員様による学校評価の結果

とご意見をまとめましたものを裏面にてご報告いたします。ご一読ください。 

津市立櫛形小学校 

R３. 3. 25 発行   

第17号 文責：校長 

https://www.bing.com/images/search?view=detailV2&ccid=ZyGY/jD0&id=65B7F8094BB0C0F3EB3839C47ADCD3DE90E5E099&thid=OIP.ZyGY_jD0MYCogtSBM9UWmwHaEu&mediaurl=https://th.bing.com/th/id/R672198fe30f43180a882d48133d5169b?rik%3dmeDlkN7T3HrEOQ%26riu%3dhttp://earth.publicdomainq.net/201703/06o/publicdomainq-0006608xmnjwx.png%26ehk%3dknmoV8a0mki826ppcNBDAuy8AcWvT2VD7VVGfsv6FWA%3d%26risl%3d%26pid%3dImgRaw&exph=2453&expw=3840&q=3%e6%9c%88%e5%8d%92%e6%a5%ad%e7%84%a1%e6%96%99%e3%82%a4%e3%83%a9%e3%82%b9%e3%83%88%e8%a1%8c%e4%ba%8b&simid=608014211419670711&ck=4C9B71300C76713D8D30BB1063A0727C&selectedIndex=31&FORM=IRPRST
https://www.bing.com/images/search?view=detailV2&ccid=Al7HJNlG&id=94EE15D1CA68A4B4F03B7483E6F53BE6580F4543&thid=OIP.Al7HJNlGqgswU2ZpcWuMfAHaHZ&mediaurl=https://th.bing.com/th/id/R025ec724d946aa0b30536669716b8c7c?rik%3dQ0UPWOY79eaDdA%26riu%3dhttp://niceillust.com/wp-content/uploads/2018/03/kisetsu3gatsuKeichitsu_009.png%26ehk%3dbhHzMNkGfwLD%2beCLRmFomEVA02158qt3wHdtUvUeOwY%3d%26risl%3d%26pid%3dImgRaw&exph=800&expw=801&q=3%e6%9c%88%e6%a4%8d%e7%89%a9%e7%84%a1%e6%96%99%e3%82%a4%e3%83%a9%e3%82%b9%e3%83%88%e8%a1%8c%e4%ba%8b&simid=608051590470566945&ck=39BB2FCEA8D95E3D75AB2461B1A977AB&selectedIndex=4&FORM=IRPRST


令和２年度末 教育活動・学校運営に関する学校関係者評価委員の評価及び意見書 

４：十分達成(85%以上)  ３：ほぼ達成(60%以上85％未満) ２：改善を要する(30％以上60％未満)  1：不十分(30％未満)                                                  

項目とその評価点 項目の内容、活動に関する意見・感想・助言・提言等 

１ 確かな学力を身
につける子どもを育
てます。 
   【評価点：3.7】 
 

・子どもに寄り添い、マンツーマンのような教えで、子どもたちも分かりやすいと思います。 
・少人数なので、先生の目がいきわたり、一人一人の学力を把握できるのがとてもいいと思います。 
・少人数のため、きめ細かな各児童に合わせた授業が行われていると思います。 
・創造性のある授業の進め方に感心しました。 
・小規模校の特性を生かし、一人一人の基礎学力の向上に取り組まれています。授業内容にも先生方の創意工
夫が図られています。 
・各教室に「学びの 10か条」を掲示し、確かな学力を育てるために目標を持ち、全職員で取り組んでいる学校の
姿勢が伝わってきました。 
・放課後学習を持ち、基礎学力の向上に取り組んでいただきありがとうございます。この取組が、中学での学力に
つながると思います。 

２ なかまづくりを進
め、互いに認め合
い、つながり、高め
合える子どもを育て
ます。 
   【評価点：3.8】 

・数少ない人数で和気あいあいで良いと思います。 
・少人数ということで、非常につながりが強いという利点があると思います。 
・音楽活動で全校児童がんばっているそうで、今年も楽しみにしています。 
・音楽活動を通してなかまづくりを行い、お互いを大切にしていると思います。 
・全学年たてわり班での活動や全校合唱など全員で取り組めるのがすばらしいです。 
・年長、年少の関係が学校行事等でも良い点があらわれています。 
・どの教室にもあたたかい優しい空気が流れていて、ひとりひとりがつながり安心して学校生活を過ごしているよ
うに感じました。この仲間が今後も深まり、大人になってもこの地域を支えていくようになってほしいと思います。 

３ 子どもたちがの
びのびと生活するこ
とができる、安全安
心な学校づくりを進
めます。 
   【評価点：3.8】 

 

・子どもが少ない分、やることも制限されると思いますが、あいさつもできる元気な子どもたちに育っていると思い
ます。 
・地域の方と連携して、安全に生活できるようにしている。 
・コロナ対策もとれていて、とてもいいと思います。 
・引き続き避難訓練を行っていただきたい。 
・避難訓練や交通指導、不審者対策など取り組まれており、実際に行動できるようにいろいろな場面を想定した訓
練を継続していってください。 
・子どもたちに目が行き届いていると思い安心できます。 
・全職員が各児童のことを把握しているのがすばらしいと思います。 
・全校児童数が少ないため全職員で全児童のことに対応してアットホームでよい。 
・最近は獣害の影響も無く、子どもたちの登下校も安心しています。 
・SNSを使った安全対策も十分図られています。 

４ 心豊かで、気持ち
よくあいさつのでき
る、元気な子どもを
育てます。 
   【評価点：3.7】 

・道で会ったり車ですれ違ったりする時も、あいさつ、交通ルールもよく守られています。 
・あいさつできていると思います。 
・授業の時に良くあいさつできていたと思います。 
・登校下校時などに、元気なあいさつが返ってくるので、子どもたちと顔なじみになり、私たち大人も元気になりま
す。 
・地域の方々の見守りもあり、言葉づかいやあいさつは、十分にできています。 
・地域でも校内でもあいさつできる児童が多い。ただ、高学年になるとできない児童もいる。年令のこともあると思
いますが、あいさつがはきはきとできることは大切なので、今後も指導をよろしくお願いします。 

５ 教職員の資質向
上を図り、わかる授
業、意欲が高まる学
習活動を推進すると
共に、自らの働き方
改革に努めます。 
   【評価点：3.6】 

・教職員の自己評価、もっと自信をもって活動してください。 
・黒板の字が小さい先生がみえます。もっと大きな字で。後ろの子どもが見えません。 
・働き方の見直しを行い、時間外労働の縮減を行っていただきたい。 
・多様な制度により、先生たちの負担が軽減するように願っています。しかし、コロナ禍で計画に沿った授業がで
きないなど、大変な時期です。健康に留意して頑張ってください。 
・新型コロナウイルス感染症の影響もあり、先生方の研修も制限があり大変ですが、学校内での教員の研修にも
取り組まれています。 
・研修や教材研究、行事の準備など、朝早くから夜遅くまで働いている姿に頭が下がります。が、先生方の健康面
が心配です。先生方の健康、生活も守ってください。何か地域で手伝えることがあればと思います。 

６ 保護者や地域、
関係機関と連携・協
力し、信頼される学
校づくりに努めます。 
   【評価点：3.9】 

・連合自治会として何かあれば協力をさせていただきます。 
・ホームページにもたくさんの写真を見ることができ、学校の子どもの様子を見れるところが安心します。 
・音楽活動など、貴校の特色を生かした学校づくりを行っていただきたい。 
・ホームページ、回覧等により学校情報は地域に発信されています。なお、学校から発信された情報は、地域から
フィードバックされているのでしょうか。 
・行事への保護者の参加も多く、また地域の方の奉仕作業への参加も多い。つながりを感じます。今後とも、保護
者や地域、関係機関とのつながりを深めていく取組をお願いします。 
・本年度は、コロナ禍で児童の姿が見られず、アンケートとたよりを中心に評価するしかなく、例年と同じだと思わ
れます。今の時代、アンケートに関し、両者からこれだけの好評価を受ける学校ってめずらしいのではないか、と
も思います。正直な話、子ども一人一人が元気に楽しく学校に通い学ぶ姿が浮かびますし、校長先生を始めとす
る教師一人一人も自らが子どもとの学校生活を楽しんでいるように感じています。たよりで折々の子どもの姿を伝
えることもつながりを創る一助だと思います。ご苦労様です。 
・学校関係者評価委員会の開催や学校行事の案内、施設の地域への開放等により、地域・保護者等との連携・協
力が図られています。 

 


